



Presidente propone extinción; “es un cero a la izquierda”

AMLO reitera que Inai “no sirve para nada”; recomienda al Poder Legislativo llevar a cabo una reforma para transferir responsabilidades a otra institución

• **Por Jorge Chaparro**
jorge.chaparro@razon.com.mx

EL MANDATARIO Andrés Manuel López Obrador reiteró que el Instituto Nacional para la Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) es una institución que no sirve para nada y debería desaparecer.

“Yo siempre he sostenido lo mismo. Si ustedes hacen un análisis de las conferencias, siempre he dicho que ese instituto es un cero a la izquierda, no sirve para nada, que lo crearon para simular que se iba a combatir la corrupción.

“Es como la Fiscalía Anticorrupción, imagínese que crearon todos estos organismos y (el entonces presidente Carlos) Salinas modificó el Código Penal para que la corrupción no se considerara delito grave. Y no era la corrupción delito grave y, sin embargo, crearon los organismos supuestamente para combatir la corrupción. Una tomadura de pelo, pues, un disparate”, estimó el jefe del Ejecutivo federal.



SESIÓN extraordinaria de los comisionados del Inai, el pasado 31 de marzo.



EL TIP

EN EL 2022 nació el Instituto Federal de Acceso a la Información Pública (Ifai), antecedente del actual Inai, resultado de la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública.

Por ello, recomendó al Poder Legislativo llevar a cabo una reforma que transfiera las responsabilidades del Inai otra institución del Gobierno federal.

“Desde que se creó no han ayudado en nada a combatir la corrupción, al contrario, sirvieron para legitimar robos y ocultar información y desde que se creó ese instituto le cuesta al pueblo de México mil millones de pesos por año, ojalá y el Congreso haga algo para que esa función la pueda realizar una institución ya creada de tantas que hay, ya sea la Auditoría Superior de la Federación o la Fiscalía Anticorrupción”, expuso el mandatario.

Señaló que a pesar de que no está sesionando, porque vetó a dos de los comisionados nombrados por el Senado, el gasto no se detiene.

“Mi propuesta es que una de las instituciones, varias que ya existen, que crearon como fachada durante el periodo neoliberal para encubrir actos de corrupción, tenga esa función y esos mil millones al año se utilicen para apoyar a la gente que lo necesita. Así de claro”, manifestó el Presidente.

2
Nombramientos
de comisionados
vetó AMLO